

いちきくしきのっ子



いちき串木野市教育委員会 社会教育課

子どもたちに豊かな体験を!

いちき串木野市教育委員会 教育長 相良 一洋

次世代を担う子供たちに規範意識や社会性、他人を思いやる心などを身につけさせるよう発達の段階に応じた様々な体験活動の機会を充実させていくことが求められています。

子供たちは、自然や社会の現実に触れる体験をすることにより、「感動したり、驚いたり」しながら、「なぜだろう」と考えを深め、生活や社会・自然の在り方を学んでいきます。

以前、県の社会教育施設に勤務したときに四泊五日の無人島キャンプを経験したことがあります。このキャンプは、不自由な水・食事との戦いでした。子供たちは、自然を相手に電気も、テレビもない無人島の生活を余儀なくされ、飲み水の配分の計算、火興し、調理などの体験をしながら炊飯活動の経験の中で、協力することの大切さなどを学んできました。子供たちの活動の質は日増しに見違え、クリエイティブな行動がキャンプ生活の中に生かされ、まさに「生きる力」の実体験として現れてきました。浜辺に寝そべり満天の夜空を見上げながら人工衛星や流れ星を発見すると、自然の驚異に感動し、心が癒やされるものでした。体験することは一生の宝になります。是非、家旅で体験活動に参加し、親子の絆を深めてほしいものです。

★地区子ども会活動の様子を振り返り、紹介します。

キャラバン隊として、教育委員・小・中学校の校長・教頭・青少年育成推進員・教育委員会が巡回して子どもたちを激励し、各地区の子ども会活動の様子を見学しました。

野平地区：5月30日(日)
ひまわりの植ええ

参加者：幼・小・中28人、
指導者・育成者他59人、計87人



生福地区：10月10日(日)
ニンニク植えつけ

参加者：小学生23人、中学生15人、
指導者・育成者34人、計72人



羽島地区：10月9日(土)
十五夜

参加者：幼児30人、小学生51人、
中学生25人、運営育成者7人、
計113人



冠岳地区：10月16日(土)
稲刈り

参加者：小学生6人、中学生3人、
指導者・育成者18人、計27人



本浦地区：11月28日(日)
御倉山で遊ぼう！

参加者：小学生35人、中学生12人、
育成者・指導者25人、
計72人(本浦地区のみ)



行ってみませんか？ アドベンチャーin こしき島

自然豊かな甌島で体験活動をする「アドベンチャーin こしき島」を、令和4年度は、7月26日(火)～29日(金)の3泊4日で行う予定です。他校の友だちをたくさん作り、豊かな自然の中で協力しながら、いろいろなことにチャレンジして、強い心や身体、思いやりの心を育てる体験活動です。小学5年生～中学3年生が対象で定員は30名です。甌島での移動は自転車で(1日平均10km自転車をこぎます!)、朝と夜の食事も自分達で作ります。楽しく参加するために、自転車で長距離を乗る練習や包丁の使い方、ご飯の作り方など家族と一緒に家で練習して、チャレンジしてみませんか？参加申し込みは6月ごろ募集します。



事前研修会からスタート



串木野港で出発式



フェリーに乗って甌島へ



スーパーで夕飯の買い出し



自分のご飯は自分で作るよ



自転車で目的地へ



甌島は化石がいっぱい



3日目夕食はバーベキュー



事後研修で思い出新聞づくり

写真は、令和3年度(7/27～30)の活動の様子です。今年あなたはチャレンジしてみませんか。

